

Protokoll:

Bürgermeisterin Mohrs informiert über die aktuelle Lage. Aufgrund eines aktuellen Infektionsfalles sei durch das Gesundheitsamt für die Grundschule und die Kita in Ehrenbreitstein eine 14-tägige häusliche Quarantäne angeordnet worden. Kita und Schule seien nun geschlossen. In Mayen und Koblenz seien jeweils Fieberambulanzen aufgebaut worden. Die Fieberambulanz in Koblenz werde ab morgen 10:00 Uhr anlaufen. Es würden nur Menschen getestet, die Kontaktpersonen ersten Grades seien oder aus einem Risikogebiet kommen und Symptome aufweisen. Man arbeite eng mit dem Landkreis Mayen-Koblenz zusammen.

Die Behindertenbeauftragte Frau Kubitzka bittet darum, Informationen allen barrierefrei zur Verfügung zu stellen, z. B. auch in leichter Sprache und auf Gebärdensprache. Oberbürgermeister Langner nimmt dies Bitte zur Prüfung auf.